

Estudio Modo Casa en Estilo Pilar 2018



Publicado en [Ocio](#) Visto **294** veces



Inspirados en la metamorfosis como grandes cambios estructurales, en la transformación de los espacios en relación a la nueva forma de habitar el hogar.

Partimos de la idea de diseñar un ambiente donde las áreas se integran y las actividades se relacionan, dando como resultado un espacio flexible y funcional.

Pensamos en la nueva composición de los hogares propiciado por los diferentes estilos de vidas de hoy.

Nos recibe un estar relajado; los pisos de porcelanato natura light grey de Vitte claros tienen una trama, acompañada por perfiles quadra atrim en color dorado sectorizando las funciones, a lo largo de la sala se desarrolla un revestimiento en melamina báltico de faplac y paneles tapizados en géneros de Ronchamp, reforzando el ritmo con perfiles listello olivo de ATRIM. Que hacen gran conexión con el sofá matelase y un complemento de butacas y mesa centro, en colores neutros, que nos invitan a relajarnos.

Para integrar los espacios usamos un mobiliario central revestido en Dekton Tundra de Canteras del mundo como elemento que actúa como eje principal, visible de todos sus lados, contenedor de un rincón de fuego con un BIOHOGAR y con una envolvente piel de vidrio que recorre toda la altura del espacio. Detrás nos recibe el comedor principal, con una mesa central que recibe tapa de Dekton tundra de canteras del mundo, acompañada de nuestro nuevo modelo de sillas con respaldo curvo vainillado tapizado en fieltro gris de Ronchamp.

Este comedor se integra a la cocina lineal con mesada de Dekton Siroco, de Canteras del mundo y melamina báltico de Faplac.

Acompaña una barra más descontracturada en madera laqueada junto con dos taburetes tapizados en fieltro azul de Ronchamp. Y base laqueada azul brillante.



El dormitorio principal, en suite con se destaca por su la combinación de elementos, algo elegante pero descontracturado. Un clima cálido acompañado por géneros de Ronchamp, un entelado que marca un ritmo con varillas doradas listello dorado de ATRIM, madera de nogal lustre natural.

En un extremo articula el sector de bachas, sobre una mesada de granito Mandala exótico de Canteras .

El baño principal o sala de ducha de Roca, se encuentra en una caja gris envolvente de cerámico baltico negro de Vitte enmarcado con perfiles quadra nickel de la nueva línea Stone ATRIM. Una plataforma de granito Mandala exótico de Canteras del mundo recibe una bañera de Eoca modelo Hall.

Loop iluminación acompaña el proyecto de interiorismo reforzando cada textura con plafones direccionales de ar111 led.

La unión entre pisos y paredes de los diferentes ambientes de la casa han sido realizados con el zócalo EXTRALINE y su innovadora altura de 10cm. Perfiles fabricados totalmente reciclados.

Todo el mobiliario es de Tienda Modo Casa para Estudio Modo Casa.

Como parte de la constante búsqueda de ESTUDIO Modo Casa queremos seguir aplicando materiales nobles de forma no convencional dándole a cada espacio una nueva forma de habitar los ambientes de manera personal a través de un diseño integral.

Colaboradores del espacio: Alsina Alfombras - Bio Hogares - Centro Cristales - Crayón - Fábrica de Luz - Kalpakian - K&M Casa - Loop Iluminación - Roca - Ronchamp - Rosen - Vestir la Casa - VIIO - VK Home - Viviana Asiya Cerámica - Vivero Fabián - ATRIM.

www.estudiomodocasa.com.ar